

# Spenden für Lebenshilfe und Vereine

## Buntes Treiben beim Tag der offenen Tür der Baufirma Fuchs zum 50-jährigen Bestehen – Sportler mit von der Partie

**Teisendorf.** 18 000 Euro bekam die Lebenshilfe anlässlich des 50. Firmenjubiläums der Baufirma Fuchs mit Stand vom Wochenende gespendet. Mehrere Teisendorfer Vereine bekamen insgesamt 2500 Euro, der Gesamterlös des Tages der offenen Tür ging zugunsten des MSC Teisendorf, der sich mit etlichen Mitgliedern an Organisation und Betrieb des Festtages beteiligte. Die Firma und ihre Belegschaft hatten anlässlich des 50-jährigen Bestehens zu dem Tag der offenen Tür im Teisendorfer Gewerbegebiet eingeladen. Mehrere Tausend Besucher strömten auf das Firmengelände und erfreuten sich an dem Unterhaltungsprogramm, schreibt die Firma in einer Pressemitteilung.

Der Musikkapelle Teisendorf wurden 1000 Euro gespendet, der



**Viel geboten war** beim Fest zum 50-jährigen Bestehen der Firma Fuchs.

Abteilung Langlauf im Sportverein Oberteisendorf, der Bergwacht Teisendorf und der Kinderkrippe Teisendorf jeweils 500 Euro. Außerdem hatte das Bauunterneh-

men die Geschäftspartner gebeten, sich statt Geschenken zum Jubiläum an der Spendenaktion zugunsten der Lebenshilfe Berchtesgadener Land und Traunstein zu betei-

gen. Dabei kam ein Betrag von 18 000 Euro zusammen, heißt es in der Pressemitteilung.

Den Anfang bei dem Fest machte ein Frühschoppen mit dem Radiosender Bayernwelle Südost mit etlichen Interviews zu Firma und Fest mit Kunden, Lieferantenvertreter, Bürgermeister Thomas Gasser, Geschäftsleitung und Hauptorganisator Daniel Fuchs. Im Lauf des Tages wurden den Festbesuchern zahlreiche Attraktionen geboten. Zur Feier des Tages stellte der Minitruck-Club Söhrewald aus der Nähe von Kassel mit Miniaturfahrzeugen in der Bauhalle eine Baustellensituation nach.

Zudem konnte man mit einem Autokran auf 75 Meter Höhe aufahren und die Festivitäten von oben beobachten oder mit dem Minibagger Geschicklichkeitsübun-

gen ausprobieren. Auch Probefahrten mit Segways in einem Parcours wurden angeboten. Für die Kinder standen eine Hüpfburg, eine Kletterwand der Bergwacht, Airbrush-Painting, Bauklötze und viele weitere Spielgeräte unter anderem des Kreisjugendrings bereit.

Die Langlaufjugend des SV Oberteisendorf und die Turnerkin der des TSV Teisendorf begeisterten mit ihren Shows die Zuschauer. Auch die Vorführungen von Küchengeräten stießen auf großes Interesse. Für das leibliche Wohl sorgte der Motorsportclub Teisendorf. Alkoholfreie Cocktails konnten die Besucher an der Sansibar, die die Turner des TSV Teisendorf betreiben, genießen, und deren Einnahmen an den TSV gespendet wurden. Im Rahmen eines Jubiläumsgewinnspiels wurden fünf hochwertige Preise verlost. – red